

EXPOSICIÓN DE PARTICIPANTES ORGANIZADA POR EL CONGRESO MUNDIAL DE LA NATURALEZA DE LA UICN 2025 EN ABU DABI

Junio 2025

[El Congreso Mundial de la Naturaleza de la UICN](#) se celebrará del 9 al 15 de octubre de 2025 en Abu Dabi, Emiratos Árabes Unidos, y los organizadores invitan a todos los interesados a participar en la Exposición del Congreso. [Junio es el último mes para reservar un espacio en la Exposición del Congreso.](#)

Con cerca de 90 expositores ya confirmados, la exposición se está llenando rápidamente. Representa una oportunidad única para conectar con un público global, ganar visibilidad y dejar huella en una de las mayores exposiciones de conservación. Las reservas cerrarán el próximo mes.

La Exposición sirve como un mercado dinámico donde los miembros de la UICN y de las Comisiones, empresas, socios e instituciones académicas muestran sus investigaciones, innovaciones y proyectos de conservación. Abierta tanto a los participantes inscritos en el Congreso como al público en general, la Exposición permite a los expositores presentar su trabajo a una amplia audiencia y establecer contactos con los constituyentes de la UICN y, más ampliamente, con todos los participantes inscritos.

A través de la Exposición, los participantes pueden celebrar sus logros, lanzar nuevas iniciativas, organizar sus propias reuniones multilaterales, desarrollar su red, buscar nuevas asociaciones y dirigir sesiones de alto impacto en los escenarios centrales.

La Exposición se llevará a cabo en tres salas [del Centro Nacional de Exposiciones de Abu Dhabi \(ADNEC\)](#) durante 5 días consecutivos del jueves 9 de octubre al lunes 13 de octubre.

El Congreso Mundial de la Naturaleza de la UICN es una reunión que se celebra cada cuatro años y reúne a expertos, líderes y responsables de la toma de decisiones en conservación de la naturaleza de todo el mundo. Contribuirá a definir las prioridades globales en materia de conservación de la naturaleza y cambio climático para la próxima década. A solo cinco años de cumplir el plazo de 2030 para el Acuerdo de París, los Objetivos de Desarrollo Sostenible y el Marco Mundial de Biodiversidad, el Congreso de la UICN en 2025 representa una oportunidad crucial para elevar la ambición, acelerar la acción y ampliar las soluciones colaborativas que aborden las necesidades tanto de la naturaleza como de las personas, asegurando que los esfuerzos de sostenibilidad sean equitativos y justos.



El Congreso de la UICN 2025 abordará [cinco temas críticos](#), cada uno de los cuales impulsará el cambio transformador necesario para garantizar un futuro sostenible tanto para la naturaleza como para la humanidad.

Intensificar una acción de conservación resiliente. En un mundo que se enfrenta a cambios rápidos, los esfuerzos de conservación deben aumentar para adecuarse a los crecientes desafíos. Lograr una conservación significativa y a gran escala de la biodiversidad requiere un verdadero cambio radical. Debemos acelerar y ampliar la implementación del marco mundial para la biodiversidad, centrándonos en soluciones climáticamente resilientes en todos los niveles: local, nacional y global. Al combinar los últimos avances científicos con el conocimiento tradicional, empoderar a las comunidades y fomentar nuevos modelos de liderazgo, podemos dar forma a la transformación de los flujos financieros, la gobernanza y la acción sobre el terreno para mantener la biodiversidad frente al cambio climático y otras amenazas.



Reducir los riesgos de rebasamiento climático. Para preservar la vida en la Tierra, debemos tomar medidas audaces para cambiar nuestra trayectoria climática, centrándonos en unas estrategias agresivas de mitigación de las emisiones y de adaptación a largo plazo. Las soluciones basadas en la naturaleza, como la reforestación y la restauración de humedales, son clave, pero pueden perder eficiencia a medida que aumentan los impactos climáticos. Necesitamos un enfoque diversificado, que incluya soluciones innovadoras, al tiempo que prioricemos la biodiversidad y las comunidades vulnerables. Mediante la integración de tecnologías avanzadas, la transformación de la educación y el uso de estrategias de gestión adaptativa, podemos responder a la crisis climática con agilidad, creando así un futuro sostenible y resiliente para todos.



Conseguir la equidad. Lograr una conservación y una justicia ambiental verdaderas significa poner las voces de los pueblos indígenas, las mujeres, los jóvenes, la sociedad civil y los guardaparques en el centro de la acción. Sin embargo, los esfuerzos de conservación deben ir más allá de escuchar para remodelar activamente la gobernanza y las leyes para garantizar derechos equitativos y abordar los desequilibrios de poder en la gestión de los recursos naturales. Reconstruir el capital natural para las generaciones futuras requiere que la equidad se convierta en uno de los fundamentos de la conservación. Al incorporar la equidad y el estado de derecho en nuestro enfoque, podemos salvaguardar la biodiversidad y garantizar que las comunidades prosperen.



Transición a economías y sociedades positivas para la naturaleza. Detener y revertir el declive de especies y ecosistemas sigue siendo crítico, pero no es suficiente. Debemos cambiar hacia economías positivas para la naturaleza, que no sólo reduzcan los impulsores de la pérdida de biodiversidad, sino que también conserven, restauren y regeneren activamente los ecosistemas. Los sistemas financieros deben alinearse con el valor intrínseco de la naturaleza, garantizando así resultados equitativos y medios de vida sostenibles, en particular para las comunidades vulnerables. Esta transición requiere transformar las mentalidades, las políticas y las prácticas, mientras que los gobiernos y las empresas deben medir y divulgar de manera transparente su impacto en la naturaleza. Una acción coordinada garantizará que la naturaleza y la sociedad prosperen juntas.



Innovación disruptiva y liderazgo para la conservación. Un cambio transformador puede ser impulsado en la conservación por una innovación disruptiva, al igual que los avances que hemos podido ver en la industria, la agricultura y la tecnología. La inteligencia artificial, nuevos mecanismos financieros, leyes de vanguardia y una gobernanza innovadora pueden remodelar nuestros modelos actuales. Al empoderar a las comunidades, apoyar las iniciativas dirigidas por jóvenes y transformar la educación, podemos preparar a la próxima generación de líderes. Una innovación disruptiva desafía el statu quo y abre nuevas vías para restaurar los ecosistemas, proteger la biodiversidad y desarrollar la resiliencia climática. Un liderazgo inclusivo es fundamental, y se está acabando el tiempo para el cambio radical requerido.

Creada en 1948, la UICN se ha convertido en una red ambiental grande y diversa del mundo. Aprovecha la experiencia, los recursos de sus más de 1400 organizaciones miembros y las aportaciones de unos 16 000 expertos. La UICN es una autoridad mundial en materia de estado del mundo natural y las medidas necesarias para salvaguardarlo. Los expertos están organizados en seis comisiones dedicadas a la supervivencia de las especies, el derecho ambiental, las áreas protegidas, las políticas sociales y económicas, la gestión de los ecosistemas, la educación y la comunicación..

La red UICN se reúne cada cuatro años en el Congreso Mundial de la Naturaleza para establecer prioridades y acordar el programa de trabajo de la Unión. Los congresos de la UICN han dado lugar a varios acuerdos ambientales internacionales clave, como el Convenio sobre la Diversidad Biológica (CDB), la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres (CITES), la Convención del Patrimonio Mundial y la Convención de Ramsar sobre los Humedales. Continúan contribuyendo a la evolución de estas convenciones para que puedan responder a los nuevos desafíos.

La exposición está abierta tanto a los participantes del Congreso como al público, lo que permitirá a los expositores mostrar sus investigaciones, innovaciones y trabajos a la audiencia más amplia.

Para saber mas

[Congreso Mundial de la Naturaleza de la UICN Sitio web](#)

[Acerca del Congreso UICN](#)

[Acerca de la exposicion](#)

[Temas del Congreso](#)

[UICN Sitio web](#)

[Soluciones basadas en la naturaleza](#)

[IUCN publications](#)

